
第１０４０号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１５年 ９月 ３日

ＮＯ １０４０

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）きずな
井原市議会９月定例会

９ 月 ７ 日 に 開 会
一般質問は９月９日～１１日

９月１日、井原市議会議会運営委員会（佐藤委員
長）が開かれ、井原市議会９月定例会の日程を協議
し、９月７日に開会９月２９日までの２３日間とす
ることを決めました。

一般質問は９月９日～１１日の３日間で１２議員
が質問することになっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

坊野 公治議員

１．総合的な福祉施設の整備について

２．不登校について

３．奨学金制度について

４．放課後児童クラブについて

惣台 己吉議員

１．国勢調査について

２．井原市総合防災訓練及び小田川河川決壊を想

定した避難訓練について

３．「市民スポーツの日」の取り組みについて

柳井 一徳議員

１．健康増進のためのご当地方言ラジオ体操の条

例化について

２．天神峡の水難事故を踏まえた事故防止対策に

ついて

３．空き家対策特別措置法に対

する考え方について

井口 勇議員

１．今後の農業施策について

２．市営住宅の利用促進について

３．防災対策について >>>

９日の一般質問

>>>

森本 典夫議員

１．空家等対策の推進に関する特別措置法の施行に

伴う取り組みについて

「空家等対策の推進に関する特別措置法」は平成

２７年２月２６日に一部施行、同年５月２６日に全

面施行されました。

本市として、この法に沿った今後

の取り組みをどう考えていますか。

現時点での考えをお尋ねいたします。

２．幼稚園、小学校の遊具撤去と今後の方針につい

て

この度、幼稚園や小学校の園庭、校庭にある遊具

の多くが撤去されました。撤去の理由と今後の対応

をどう考えておられますか。

３．カワウやコサギの被害に対する対策について

市内の小田川でのカワウやコサギによる漁業被害

が漁業関係者や釣り人を悩ませています。また、コ

サギによる糞害や羽毛の飛散被害にも悩まされてい

ます。

カワウの漁業被害防止に向け、国や中・四国９県

でつくる協議会が広域管理のための指針を決定して

いますが、協議会の方針を待つのではなく、市独自

で被害防止の対策を講じる必要があると痛感してい

ます。

市として、現時点でどのようなカワウやコサギの

被害対策を考えているかお尋ねいたします。

４．市民ギャラリーのスポットライト増設と和式ト

イレを洋式トイレに変更することについて

市民ギャラリーにはスポットライトがかなり設置

されていますが、位置的にはギャラリー内の北側部

分に作品を展示した時に、作品を照らすスポットラ

イトが十分でないと利用者から聞いています。

２頁左上へつづく

１０日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　要

9月7日 月 開　会　市長の提案説明等

８日 火 休　　　会

９日 水
一般質問（坊野、惣台、柳井、井口
　　　　　　　の４議員）

１０日 木
一般質問（森本、三宅、藤原浩司、西村
　　　　　　　の４議員）

１１日 金
一般質問（西田、河合、佐藤、簀戸
　　　　　　　の４議員）

休　　　会

１４日 月 議案 審議　（予算決算委員会）

１５日 火 議案（決算） 審議

１６日 水 休　　　会  （市民福祉委員会）

１７日 木 休　　　会  （建設水道委員会）

１８日 金 休　　　会  （総務文教委員会）

休　　　会

２４日 木 休　　　会  （予算決算委員会）

２５日 金 休　　　会  （予算決算委員会）

休　　　会

２９日 火
議案（ 補正予算　条例、決算等）委員
長報告、審議、採決
閉　会

１９日～２３日

平成２７年９月市議会定例会日程

２６日～２８日

１２日～１３日

第１０４０号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４９７円 日曜版８２３円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://m.okajcp.com）でも見ることができます

１頁右下よりつづく

このため、この位置にスポットライトの増設をして

はどうですか。

また、トイレは和式と洋式が各１カ所ありますが、

和式トイレを洋式トイレにしてはどうですか。

５．市が配布する敬老会参加対象者名簿の改善につ

いて

各地区で敬老会行事が開催されています。毎年、

行事を主催する団体に市から敬老会参加対象者名簿

が配布されています。

その名簿作成の基本的な考え方はどのようになっ

ていますか。また、これまで名簿を受け取った団体

から、名簿の改善要望等が担当部署に届いていませ

んか。

６．市民病院の予約時間の厳守について

市民病院で「受診の予約時間がきても診察しても

らえず、２時間以上も待たされることがある。何の

ための予約か大変不満に感じる。」という声を聞き

ます。

なぜこのような状況になるのか、病院は実情をつ

かんでおられますか。また、このような状況を改善

する必要があると考えますが、改善の方法をお考え

でしょうかお尋ねいたします。

三宅 文雄議員

１．教育委員会制度の改正について

２．子ども・子育て支援新制度について

藤原 浩司議員

１．地域創生施策等全般について

西村慎次郎議員

１．井原市の小・中学校の健全育成について

２．市職員の採用と健康管理について

西田 久志議員

１．有害鳥獣対策について >>>

>>>

２．市営住宅について

河合 謙治議員

１．商業の振興について

２．井原バスセンターについて

佐藤 豊議員

１．健康ポイント制度について

２．井原市プレミアム付商品券について

３．空き家対策について

４．サミット教育相会合での井原市の情報発信に

ついて

５．妊婦支援策について

簀戸 利昭議員

１．薬用作物栽培の推進及び支援制度の創設につ

いて

１１日の一般質問


